

Hummeln

Hummeln gehören zu den Sympathieträgern in der Insektenwelt und sind aktuell mit 41 unterschiedlichen Arten in Österreich vertreten. Damit zählt Österreich zu den globalen Hotspots in der Diversität dieser Tiergruppe. Unsere Hummeln bestäuben viele Pflanzenarten und leiden unter dem stark verminderten Blütenangebot durch intensive Landwirtschaft und naturferne Gärten. Um diese interessanten Tiere näher kennen zu lernen und im besten Fall im Freiland bestimmen zu können, bietet der Naturschutzbund diese Hummel-Exkursion an.

Diese Exkursion findet im Rahmen des Projektes „Erlebnis Insektenwelt“ statt.

Die Teilnahme ist kostenlos. Anmeldung ist erwünscht: office@naturschutzbundsteiermark.at

Ort: Hartberger Gmoos

Treffpunkt: 14:00 Uhr, Friedenswiese (47°16'38.1"N 15°58'18.3"E; parken vor der Hartberghalle möglich)

Leitung: Kathrin Grobbauer

Datum: 06.07.2022, 14:00